

Sonnenland-Cup 2019

Olympique Marseille



U15



Wer kennt ihn nicht, den französischen Erstligisten Olympique Marseille, den 9-fachen französischen Landesmeister, 10-fachen französischen Pokalsieger und UEFA-Champions-League-Gewinner 1993? Nun stellt sich die U15 dieses europäischen Spitzenclubs erstmals beim Sonnenland-Cup in Passau vor. Und alle sind gespannt auf die Junioren aus dem Land des amtierenden Fußballweltmeisters. Die Mannschaft wird sicherlich hervorragenden Jugendfußball bieten, denn sie ist sehr spielstark, leistungsfähig und technisch bestens geschult und damit sicherlich auch ein ernster Anwärter auf den Turniersieg.